



Intensive Jugendarbeit beim Tennisclub zahlt sich aus

Langenselbold (re). Insgesamt 50 Kinder- und Jugendliche im Alter zwischen sechs und 17 Jahren starten in diesem Jahr für den Tennisclub (TC) Langenselbold in die Tennis-Team-Runde. Dass so viele Kinder- und Jugendmannschaften in dieser Saison gemeldet werden konnten und viele Tennis-Kinder aus Langenselbold die Gelegenheit zu diesem Mannschaftswettkampf erhalten, verdankt der Verein der kontinuierlichen und intensiven Jugendarbeit in den vergangenen vier Jahren. „Dank zweier Sponsoren spielen unsere Tennis-Kids & -Teens das erste

Mal alle mit einheitlichen T-Shirts, was die Firmen Richter Transporte und Waurig GmbH ermöglicht haben“, freut sich Jugendwartin Claudia Schott. „Neben den durch die Tennis-Team-Runde vielen zusätzlichen Tennisseinheiten und dem Teamgeist einer Mannschaft sollten Fair Play und der Spaß am Tennis im Vordergrund stehen.“ Der gesamte TC-Vorstand drückt den Kindern und Jugendlichen fest die Daumen, dass sie schöne und erfolgreiche Mannschaftsspiele in ihren leuchtend blauen Outfits bewältigen.

(Foto: re)

GNZ 1.6.2013